
Хочу нравиться девушке

Наверняка,  подобного  разговора
не  хватает  любому  подростку-
мальчику, и  хотите  вы  того  или
нет,  но  отвечать  на  его  «хочу
нравиться  девушкам»  и
объяснять,  как  этого  добиться,
ему  должен  папа.  Почему?
Парень должен быть уверен, что
будет  использовать  только
действенные  способы,  которые
сработают стопроцентно. А такой
опыт  может  быть  только  у
мужчины.Мамы  могут  только
кивать головой, если им разрешат
при  подобном  разговоре



присутствовать, они играют роль
первой  скрипки  в  ответе  на
вопрос  девочки-подростка:  как
узнать  нравишься  ли  парню.Но
все  же  подготовить  к  такому
разговору отца семейства должна
именно  супруга,  иначе  много
лишней,  не  по  возрасту,
информации может попасть в ещё
не  готовую  для  этого
почву.Сначала  поговорим  о
стереотипах:  многие  юноши
убеждены,  что  если  они  будут
мужественными,  спортивными,
будут  совершать  чуть  ли  не
героические  (во  всяком  случае,
рискованные)  поступки,
демонстрировать  уверенность  в
себе,  то  поклонниц  у  них  будет



хоть отбавляй. Если этого нет, то
важно  быть  очень  умным  или
компетентным в области техники
или  музыки  человеком.  Конечно
не  стоит  отказываться  от  всего
этого,  быть личностью нужно,  и
саморазвитием  заниматься
необходимо.  Девушкам  это
нравится,  они  способны  это
оценить,  но  это  всего  лишь
половина  того,  что  требуется.
Если  молодой  человек  хочет
нравиться девушкам, то должен в
большей  степени  учитывать
вторую  половину  того,  что  для
этого  требуется.  Хочу  нравиться
девушкам – план действий:
Запах,  нет,  не  так  –  запах!!!
Девушкам  не  нравятся



неприятные ароматы, источаемые
«почти  чистыми  футболками»,
«вчера  почищенными  зубами»,
«тела, на днях принявшего душ».
Не каждая из девушек говорит об
этом,  но  замечают  все.  Они
ничего  не  смогут  сделать  со
своим  обонянием,  т.к.  всё  равно
от природы более чувствительны
к  запахам,  чем
юноши.Представьте  себе,  очень
многие  молодые  люди  были
отвергнуты (15-20%, может быть
и  больше)  именно  из-за
неприятного  запаха.  Что  же
делать?  Всё  очень  просто:  душ
утром,  вечером и  после  занятий
спортом  (перед  свиданием  и
дискотекой обязательно). Чистить



зубы нужно 2 раза в день – это не
секрет  (перед  свиданием,  опять-
таки, обязательно). Нет желания?
А  как  же  «хочу  нравиться
девушкам»?Далее:  дезодорант
наносится только на чистое тело!
Под мышками нужно мыть 2 раза
в  день,  волосы  в  этой  области
лучше  сбрить,  иначе  отложения
солей  заставят  вас  это  сделать.
Смена  нательного  белья
(особенно носков) обязательна! И
чем чаще, тем лучше. Анекдот в
тему: «Сынок, где твои носки?» –
«Там,  в  углу  стоят».  Следить  за
обувью тоже нужно (к сведению
молодых людей: стельки для того
и  вынимаются,  чтобы  их
периодически  мыли).Хочу



нравиться  девушкам  –  важные
моменты Девушке на самом деле
не очень важно,  сколько денег в
кармане  у  парня,  может  ли  он
одним махом свалить пятерых, и
действительно  ли  его  интеллект
лишь  немного  уступает
гениальному.  Лучшие  девушки
из-за этого не станут бросаться к
его ногам –  оценят, но не  более
того. Любой из девушек важно то
внимание,  которое  ей  уделяет
юноша.  Она  почти  всегда  хочет
понять,  насколько  его  чувства
серьёзны,  а  будущие  отношения
важны для него. Настойчивость в
ухаживаниях  тоже
приветствуется,  но без  перебора.
Т.е. самое главное условие, чтобы



желание  понравиться
реализовалось  в  действия,  иначе
парень,  который  уступает  по
многим  показателям,  но  что-то
делает,  легко  обгонит  красавца,
считающего, что он и так хорош,
а  дальше  должна  действовать
девушка.Что  нужно  делать?
Провожать до дома, приглашать в
кафе, на дискотеку и т.п., дарить
цветы, звонить, скидывать смс-ки
с  пожеланием  доброго  утра  или
«спокойной  ночи,  принцесса»,
встречать около дома, целовать в
щёчку  (про  «и  не  только»  не
будем, сами определятся).А если
она  откажется  куда-то  ходить  и
вообще  ото  всего?  –  Дайте  ей
время  подумать,  вполне



возможно, что для неё подобные
ухаживания  оказались  полной
неожиданностью, но обдумав всё
это, она будет готова их принять.
Т.е.  после  отказа  нужно
прекратить активные действия на
недельку,  а  потом  попробовать
снова.Угадать,  когда  девушка
передумала,  очень  сложно,
поэтому просто нужно подойти и
предложить  сходить  куда-нибудь
ещё  раз.  Таким  образом  можно
поступать  не  более  двух  раз,
дальше это будет восприниматься
как  тупая  раздражающая
настойчивость,  результатов  она
не  принесёт  никаких,  поэтому
лучше  отступить  на  достаточно



долгое время и продолжить жить
своей жизнью.



https://erfolge7.ru/


https://erfolge7.ru/

